
 

  Compte rendu Réunion Bureau COREVIH Occitanie 19/11/2018 (Bureau N°5) 

 

 
Présentiel : REYNES  Jacques, MARTIN Cyril 

Visio ou téléphone : MOLINIER Guy, DELOBEL Pierre, RACHEDI Nadia, MARCE Franck 

 Coordinatrices  COREVIH Occitanie : BISTOQUET Marie  

Excusé(e)s : Isabelle LEPAIN, Sonia GONZALES ; Pauline LANSALOT-MATRAS 
 

Rédaction : Marie BISTOQUET (relu par M. REYNES) 

 

 

1. Présentation Dr BISTOQUET Marie : 

Fait suite au Dr FAVIER Carine, après à son départ en août 2018, en tant que coordinatrice médicale 

du COREVIH, côté Est. 

 

2. Départ et remplacement Mme SANTUCCI Delphine : 

Mme SANTUCCI Delphine a fait connaitre son souhait de quitter son poste en tant que coordonnatrice 

administrative du COREVIH Occitanie au début du mois de novembre 2018 pour des raisons 

plurifactorielles. Une discussion active de la part du Pr REYNES auprès des Ressources Humaines du 

CHU de Montpellier a permis de proposer Mme Nathalie TOURRETTE comme candidate à ce poste. 

Cette dernière devrait prendre ses fonctions d’ici la fin du mois de Novembre. 

3. Evaluation et validation du contrat d’objectifs et de moyens du COREVIH 2018: 

Après discussion, il est convenu que M. MOLINIER contactera M. AYMERIC le 20 novembre au matin, 

afin de lui faire part de son souhait de modifier les intitulés 17 et 22 pour y faire figurer le travail réalisé 

en 2018 sur cette thématique. Ce contrat doit être transmis dans les plus brefs délais à la direction du 

Chu pour signature avec visa du président du COREVIH.  

4. Poursuite de la préparation du séminaire des 13 et 14 décembre au Lazaret de Sète : 

 Confirmation des animateurs des groupes de travail du vendredi matin :  

 Jacqueline GUAVEÏA (Clinique du Pic St LOUP) 

 Carole DAMIEN (Actions Traitements) 

 Franck MARTIN (Arap Rubis) 

 Fanny PETIT (Arap Rubis) 

 Carine FAVIER (MIT Montpellier) 

 Béatrice BROCHE (CeGIDD Nimes) 

 Alexandre NIETO (Act up Sud-OUEST) 



 Eric RAJA (association VIVRE) 

 Nadia RACHEDI (CDPEF 34) 

 Pour restitution des groupes de travail par un rapporteur par groupe : temps limité donc retour 

succinct (3 idées en 3 min). 

 M. REYNES doit joindre Mme CHOMA pour sa participation à l’assemblée générale du vendredi 

après-midi 

Il est également demandé à la secrétaire du COREVIH de faire une relance des invitations, les 

inscriptions se clôturant le 23 novembre. Actuellement 28 personnes inscrites. 

5. Action à envisager ou à venir :  

Il est suggéré par le Pr REYNES d’essayer d’organiser dans un avenir proche, diverses manifestations 

de communication indépendamment des actions menées conjointement avec l’ARS.  


